

2015年2月27日(金曜日)

H27. 2. 21参観日

今回の参観日は、調理実習です。



まず、みんなでキャベツ、タコ、ソーセージを切ります。



粉と水、卵をまぜ、低中学年グループは、天かすとキャベツも混ぜ込みます。

弟の獅響(しおん)くんもお手伝いしてくれました。

何を作るかお分かりですね!



くるくるときれいな形のタコ焼きができていきます。



タコ焼き総数126個、全ておいしくいただきました。

2015年2月26日(木曜日)

H27. 2. 20 ゴールドタワー

7月に高津小と交流をした第2弾として東中校区（東中、高津小、浮島小）と別子小合同でゴールドタワーに行きました。



まず展望台に登りました。昨年まであったジュースの飲み放題がなくなっていて残念～！

なっていて残念～！



次に遊具で遊びました。



フードコーナーでお昼ご飯を食べました。食券は自分で買いました。食後は、お土産コーナーでお買い物実習です。



巨大遊具、ゲームコーナーで思い切り遊びました。あっという間の楽しい1日でした。

2015年2月25日(水曜日)

[H. 27. 2. 3節分](#)



節分なので、別子小・中学校にやってきた緑鬼と赤鬼を「鬼は外」と追い出し、福を「福は内」と呼び込みました。



豆まきの後は、みんなで豆を食べ、中学校の先生にいただいたマシュマロを焼きマシュマロにしておいしくいただきました。



2015年2月19日(木曜日)

## H27. 2. 10 氷の実験

気温が氷点下になると水が凍ることの実験をしました。  
寒剤を使わず実験できるのが、別子の良いところです。  
前日に4か所にバケツを置き、水を入れておきました。

① 廊下...気温0. 2℃で水のままでした。



外の気温は、-2℃



② 玄関...厚いところで3cm、薄いところは1cmくらい氷が張っていました。



③ 体育館前の通路...入れていた水の7割が氷になっていました。



④ 池のところ...バケツに入れていた水はほぼ氷になっていました。



池の氷は、昨日1cmの厚さでしたが、2cmに厚みが増していました。



子どもたちの結論...水は、気温がマイナスになると凍る！

2015年2月5日(木曜日)

## [H27.1.26 外国語活動](#)

今年初めての外国語活動です。

「お正月といえば・・・」をテーマにいろいろな言葉を教えてもらいました。

その中の一つ、福笑い。実際にチャレンジです。盛り上がらないわけがありません♪



まずは顔のパーツをしっかり発音します。まゆ毛、目、鼻、口、耳。



もっと up!up! もっと down! などとヒントをもらいながら、いい感じのお顔が完成しました。



次の福笑いは、な、なんと・・・！！



まちゅり福笑い！パーツもたくさんあって大盛り上がり。みんな、なかなか上手です。



「新居浜まちゆり！」の合図で、完成したまちゆりと記念撮影。かわいいなあ♪



4時間目は美紀さんと一緒に外国語活動です。もちろん美紀さんもチャレンジ！これまたうまい！教科の発音練習やパソコンを使つての学習もがんばりました。



昼休みはみんなでフットサル。大西先生も体育館中を一緒に走り回ってくれました。みんな大好き、外国語活動♪ 残念ながら今年度はこれで最後。大西先生、いつも楽しい授業をありがとうございました！

### H27.2.1 うどん作り

今年度2回目のうどん作りは、あったかいうどんを作ることにしました。

と言っても、作り方は、ほぼ前回と同じです。水で締めたうどんを最後にもう一度お湯で温めるところが違うだけです。





みんな、とても手際が良くなっていました。



冷たいうどんもおいしいけど、冬場は、やっぱり温かいうどんが美味しいです！

2015年2月2日(月曜日)

## H27. 1. 27 社会科見学 (松山)



角野小学校の4年生と一緒に、バスに乗って松山へ見学に行きました。



まず、県庁の見学です。県議会の議場に入って、総務部長さんの席に座りました。



県庁の建物は昭和4年に建てられたようで、古い公衆電話の外側が残っていました。中には、最近の電話器がありました。



お昼ご飯は、東京第一ホテルで食べました。



午後は、太陽光発電所の見学に行きました。とてもたくさんの太陽光パネルがありました。

2015年2月1日(日曜日)

H27. 1. 29 広告でつくるかご完成



チラシを丸めて棒状にしたものを使い、籐の籠を作る要領で編んでいきます。

昔からありましたが、今は、編んで染めるので、「アンデルセン手芸」（編んでる染手芸）と呼ばれている  
そうです。



編みあがったかごに水性のニス塗っていきます。表と裏に分けて2日かけて塗りました。



完成したかごは、籐で編んだような渋い素敵なかごになりました。